

Un nacimiento de Playmobil llega al Ayuntamiento de Elda

16/12/2022



La entrada del Ayuntamiento de Elda ha estrenado un nuevo nacimiento, uno "made in Elda", pues cuenta con dos antorcheros para alumbrar el camino a los Reyes Magos. Tras años con un antiguo belén, el Consistorio ha decidido renovarlo y darle una imagen más moderna y actual, por lo que han elegido representar el nacimiento

con grandes imágenes de Playmobil.

Desde esta mañana ya se puede visitar este particular Belén que ha despertado el interés de quienes por allí pasaban, que no dudaron en hacer fotografías y compartirlas con sus conocidos.